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PRÄSIDIUMSWAHL 2024
STECKBRIEF KANDIDIERENDE EINFACHES PRÄSIDIUMSMITGLIED

Name:

Geburtsdatum:

Mitglied seit:

Beruf:

Das bedeutet Hertha BSC für mich:

Darum kandidiere ich als einfaches Präsidiumsmitglied:

Bitte hier klicken und 
Bild hochladen

Oliver Kelm

03.01.1980

2020

Rechtsanwalt

Hertha BSC ist für mich ein wichtiger Teil meiner und der Berliner Sportgeschichte. 

Als gebürtiger Spandauer wurde mir die Leidenschaft zu unserem Verein in die Wiege gelegt.

Fußball in Berlin ist für mich unmittelbar mit Hertha BSC verbunden. 
Das war schon so, als ich in den 80ern als Kind mit meinem Vater zum ersten Mal ins Olympiastadion 
gegangen bin und das ist heute auch noch so.

Bis heute bin ich dem Verein Hertha BSC tief verbunden. Nicht nur als Mitglied und Fan, sondern 
insbesondere auch ehrenamtlich als Förderer der "Senioren" und Trainer der "Altliga Ü40" von Hertha 
BSC. 

Daher steht Hertha BSC für mich für einen besonderen Zusammenhalt der Stadt Berlin und den Fans.

 

Ich möchte Hertha BSC und die Vereinsführung bei den schwierigen Aufgaben der strategischen 
Planung und Ausrichtung des Vereins unterstützen, damit wir gemeinsam die sportlichen und 
wirtschaftlichen Ziele erreichen können. 

Dazu gehört unbedingt, den eingeschlagenen "Berliner Weg" mit der langfristigen Entwicklung des 
Vereins und Konzentration auf die Nachwuchsspieler konsequent weiter zu verfolgen, um eine stabile 
und nachhaltige Grundlage für nachfolgende sportliche Erfolge zu erreichen.

Es macht mich stolz zu sehen, wieviele junge Spieler, die eine enge Beziehung und Identifikation mit 
Hertha BSC aufweisen, auf dem Sprung zur Profimanschaft sind oder sich schon "oben" durchgesetzt 
haben.

Dazu müssen wir unbedingt die Mitarbeiter, die für den Verein "brennen" und über die "Hertha DNA" 
verfügen, unterstützen und im Verein halten.
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Das möchte ich in meiner Amtszeit unbedingt umsetzen:

In diesem Bereich habe ich meine größte Expertise:

Als Mitglied des Präsidiums von Hertha BSC möchte ich die bisherige gute Arbeit und 
Sanierungsmaßnahmen unterstützen.

Ich möchte tatkräftig helfen, Hertha BSC als einer der besten Ausbildungsvereine von Talenten gegen 
die starke Konkurrenz zu verteidigen. Dazu müssen wir weiter dafür sorgen, dass sich Hertha BSC als 
einer der führenden Clubs in der Talentförderung etabliert.

Zudem halte ich es für wichtig, den Mitarbeitern und Mitgliedern von Hertha BSC nahbar zu sein und 
immer ein offenes Ohr für Ihre Anliegen zu haben, um entsprechende Unterstützung leisten zu können.

Es ist für eine transparente Arbeit notwendig, dass die Mitglieder von Hertha BSC in die 
Entscheidungsprozesse des Vereins mit einbezogen werden. Das kann man nur erreichen, wenn die 
Ansichten, Meinungen und Vorschläge der Mitglieder ernst genommen werden.

Als ehemaliger Fußballspieler im "Leistungsniveau" verfüge ich über entsprechende sportliche 
Kompetenzen, um bestimmte Sachverhalte im Bereich Fußball einschätzen und bewerten zu können.

Daneben besitze ich als Unternehmer ausreichend Erfahrung in wirtschaftlichen Angelegenheiten und in 
der Leitung von Personal.

Als Rechtsanwalt bringe ich natürlich auch rechtliches Knowhow mit. Mit viel Freude und Engagement 
bin ich seit fast 20 Jahren als rechtlicher Vertreter von Fußballspielern, Spielerberatern und Vereinen in 
sport-, arbeits-, und versicherungsrechtlichen Angelegenheiten tätig.

Dadurch verfüge ich über ein gutes Netzwerk zu Vereinen und Funktionären im Deutschen Fußball.  


